



| | |
|------------|--------------------------|
| Pièces | 10 Pièces |
| Superficie | 240 m² |
| Référence | VV180001209 |
| Prix | 936 000 € |

Les Issambres

Maison à vendre (83380)

Située dans le quartier recherché de la garonnette, villa au calme à proximité des plages et du centre-ville et constituée de deux logements indépendants communiquants par l'extérieur. Composée au 1er niveau, d'une entrée, un salon lumineux de 65m2 avec cuisine américaine ouverte sur une terrasse et 4 chambres en suite. Au rez-de-jardin, un salon avec cuisine américaine donnant sur la piscine ainsi que 4 chambres en suite. Dispose de places de stationnement et d'une cuisine d'été. Villa idéale pour grande famille ou résidence avec revenus locatif.

Located in the sought-after Garonnette district, quiet villa close to the beaches and the city center and made up of two independent accommodations communicating from the outside. Composed on the 1st level, an entrance, a bright 65m2 living room with open-plan kitchen opening onto a terrace and 4 en-suite bedrooms. On the garden level, a living room with open-plan kitchen overlooking the swimming pool as well as 4 en-suite bedrooms. . Has parking spaces and a summer kitchen. Ideal villa for large families or residences with rental income.

PREMIERE AVENUE

46 Avenue Charles de Gaulle - 83120 STE-MAXIME

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr



PREMIERE AVENUE

PREMIERE AVENUE

PREMIERE AVENUE